



## ～正しい情報をもとに冷静な行動を～

### ① コロナハラスメントとは

咳や熱などがある人やコロナが流行している地域と関連している人などに対して、感染者や濃厚接触者だというレッテルを貼り、差別的な言動・嫌がらせを行うことや、わざと目の前で咳をするなど、コロナを連想させる嫌がらせをすること、あるいは感染者や濃厚接触者に対し、差別的な言動・嫌がらせを行うこと。

### ② 具体例

- ✖ 露骨に嫌な顔をする（冷たい態度）
- ✖ うつるからそばによるな ウロウロするな（拒絶の言葉）
- ✖ なんで流行地域に行ったんだ（必要以上の詰問）
- ✖ あいつコロナだ（事実無根のうわさ）
- ✖ みんなを不安にさせていることを謝れ（謝罪の強要）
- ✖ おい、「コロナ」（悪意のある愛称）

### コロナハラスメントは絶対にやめましょう

新型コロナウイルス感染症は誰もが感染しうる病気です。感染者の特定など過剰な詮索や、感染した方やその関係者に対する、差別、偏見、誹謗中傷につながるような行為は、決して許されることではありませんので、冷静に思いやりのある行動を切にお願いいたします。いつも通りに接し、はげまし合ってください。

全国的に若い方の感染、また感染力の強いデルタ株のまん延も心配されるところです。町としても引き続き、県をはじめ関係機関・団体と連携して感染防止に努めるとともにワクチン接種に全力で取り組んでおりますので、一日でも早く平穏な暮らしを取り戻すため、町民一丸となって頑張りましょう。

町民の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

琴平町長 片岡英樹